

ALMERÍA**Bioalgal Marine abre sus puertas para enseñar su factoría de microalgas**

La factoría almeriense Bioalgal Marine participa de manera activa en la Semana de la Ciencia y la Tecnología que se desarrolla en toda Andalucía, con un completo programa que incluye conferencias, una exposición y visitas a sus instalaciones, y en las que darán a conocer el proceso de producción de microalgas. En esta línea, Bioalgal Marine es la primera empresa de España que cultiva microalgas para destinarlas, principalmente, a la alimentación de peces en las piscifactorías.



Bioalgal Marine comenzó el programa de visitas el pasado día 2, ha continuado el día 5 y concluirá el 9 de noviembre, donde todos los asistentes conocerán "in situ" la cría de microalgas, en su factoría en el Polígono La Juaida de Viator. Las visitas van destinadas principalmente a los estudiantes, aunque puede participar cualquier persona interesada, con cita previa llamando al teléfono 680 412 559. Se espera que recorran las instalaciones más de 200 personas.

En cuanto a las conferencias, se llevarán a cabo los días 10 y 12 de noviembre. La primera sesión será en el Aula Magna de Humanidades, a las 11 de la mañana, donde investigadores de Bioalgal Marine impartirán una charla sobre el proceso de producción e introducirán a los asistentes al mundo de las microalgas desde el punto de vista químico, biólogo y los posibles usos de las mismas.

La segunda conferencia será el 12 de noviembre en la sala de grados del Edificio Científico-Técnico III, también a las 11 horas, con la misma temática. Ambas conferencias estarán acompañadas por una exposición con imágenes del innovador proceso de producción de microalgas.

07/11/2004